

7. Januar 2026

Postulat

von Balz Bürgisser (Grüne)
und Urs Riklin (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Anzahl Veloabstellplätze beim GZ Riesbach mindestens verdoppelt werden kann und wie sie mit einem Witterungsschutz ausgerüstet werden können.

Begründung:

Das GZ Riesbach bietet an zentraler Lage eine Vielzahl von Aktivitäten für die Quartierbevölkerung an. Das vielfältige Angebot beinhaltet insbesondere soziokulturelle Aktivitäten für alle Altersgruppen, Werkstätten, Ateliers und Räume für verschiedene Nutzungen. Im Gebäudekomplex an der Seefeldstrasse 93 bis 101 sind neben dem GZ auch eine Pestalozzi-Bibliothek, eine Sporthalle, eine Schulschwimmanlage sowie eine Betreuungseinrichtung der Schule Riesbach untergebracht. Diese vielfältigen Nutzungsmöglichkeiten bewirken hohe Frequenzen von Besuchenden.

Dieser Gebäudekomplex ist mit dem ÖV und dem Velo sehr gut erreichbar. Leider sind dort nur 21 Veloabstellplätze vorhanden, und diese Anzahl wird im vorliegenden Projekt nicht erhöht, Gemäss dem Dokument «Richtwerte für spezielle Nutzungen» sind beim instandgesetzten und erweiterten Gebäudekomplex mindestens 50 Veloabstellplätze erforderlich. Es ist also opportun, die Anzahl Veloabstellplätze mindestens zu verdoppeln. Und sie sollen attraktiv gestaltet, also mit einem Witterungsschutz ausgerüstet werden.

Antrag auf gleichzeitige Behandlung mit Weisung 2025/353

